



## Menos hijos genera envejecimiento poblacional en Uruguay

### Description

La caída del promedio de hijos por grupos etarios en Uruguay acompaña el envejecimiento poblacional, según datos que siguen trascendiendo hoy del Censo 2023.

Resultan cifras de la última medición poblacional del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), que alertó sobre las tendencias demográficas del país sudamericano.

La significativa reducción en el promedio de hijos por grupo de edad se verificó en la franja que va de 25 a 29 años, con menos de un hijo por mujer. Así, pasó de 1,45 en 1985 a 0,70 desde 1985 a la fecha.

También se verificó un descenso notable en el grupo de 30 a 34 años, cuyo promedio pasó de 2,12 hijos en 1985 a 1,20 el año pasado.

Algo similar ocurre con la franja que va de 35 a 39 años, que redujo su promedio de 2,55 a 1,60 en las últimas décadas

El censo mostró “cómo los cambios sociales y demográficos han influido en las decisiones de maternidad, marcando una nueva estructura poblacional para Uruguay”, según el reporte del INE.

Según el censo, la población nacional sumó tres millones 499 mil 451 habitantes, el cuatro por ciento de los cuales son migrantes.

El Maipo/PL

### Date Created

Diciembre 2024